

UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA

Rector Eduardo Hebel Weiss: "En 43 años hemos forjado un legado de excelencia y calidad para La Araucanía y el país"

Autoridades locales, regionales y la comunidad universitaria, se reunieron en el Aula Magna para participar de la ceremonia de celebración de un nuevo aniversario de la Universidad de La Frontera.



El compromiso irrestricto de esta casa estudios estatal con la excelencia y el aporte al desarrollo de la región y el país, reiteró el rector Eduardo Hebel Weiss en la ceremonia de aniversario con que la Universidad de La Frontera celebró sus 43 años. En la ocasión, se homenajeó a integrantes de la comunidad universitaria que cumplieron tres y cuatro décadas de trayectoria en la institución.

La ceremonia -que tuvo como escenario el Aula Magna y convocó a autoridades locales, regionales y a la comunidad universitaria- permitió hacer un repaso por la historia, así como los desafíos venideros enfocados en la próxima acreditación institucional y su actual proceso de autoevaluación.

En su intervención, el rector Eduardo Hebel hizo énfasis en que este nuevo aniversario encuentra a la UFRO convertida en un referente nacional y regional en educación superior, considerada entre las 10 mejores de Chile, junto con diversos procesos que tienen resultados auspiciosos: un Plan Estratégico de Desarrollo con miras al 2030, un Cuadro de Mando Integrado 2024-2025, la implementación del Modelo Educativo,

una serie de políticas institucionales que sustentan el quehacer y el nuevo Estatuto.

"Son cuarenta y tres años que reflejan cuánto hemos avanzado, eso gracias al compromiso de tantas personas que han pasado por la institución, y tantos otros que aún están: académicas, académicos, profesionales, funcionarias y funcionarios, estudiantes, quienes hacen que día a día la Universidad de La Frontera sea lo que es", indicó.

AUTOEVALUACIÓN

El rector Eduardo Hebel instó a la comunidad universitaria a reforzar su compromiso y afecto por la UFRO, para trabajar en uno de los procesos más importantes para la institución: la Acreditación Institucional. "Se está trabajando de manera sistemática con todas las unidades de la Universidad en este proceso, donde nuestro horizonte es una acreditación de nivel de excelencia", sostuvo, recordando que actualmente se cuenta con una acreditación por 6 años y en todas las áreas, un sitio de prestigio entre las universidades nacionales.

La autoridad universitaria destacó que en estos 43 años, la Universidad ha sido parte del cambio de vida de muchos jóvenes y sus

familias a través de la formación, titulando a más de 33 mil profesionales, y graduando a más de 5 mil doctores, magíster y especialistas, haciendo indiscutible su relación con el entorno regional y nacional por medio de la investigación, vinculación con el medio y gestión.

RECONOCIMIENTOS

Como parte de la tradición universitaria, el aniversario otorga el marco ideal para homenajear la trayectoria de quienes han dedicado parte importante de sus vidas desempeñando funciones en esta casa de estudios. En esta oportunidad, 51 integrantes de la comunidad UFRO fueron homenajeados por cumplir 30 años de servicio y 16 por cumplir 40 años, recibiendo el reconocimiento y agradecimiento por el compromiso y aporte al desarrollo institucional.

"Reciban cada uno y una de ustedes mi reconocimiento y respetos por vuestro compromiso indiscutible con la institución. Ustedes también han sido acompañantes irrestrictos en los caminos que hemos recorrido. Son ustedes quienes hacen de la UFRO un lugar único e irreplicable, aportando no solo con sus saberes y conocimientos, también con miradas distintas", finalizó el rector Hebel.

La Universidad de La Frontera nace y crece con el esfuerzo y compromiso de su comunidad universitaria. Su historia comienza a escribirse el 10 de marzo de 1981 con la fusión de las sedes en Temuco de la Universidad de Chile y la Universidad Técnica del Estado. En su primer año de vida autónoma, la UFRO tuvo 4.773 estudiantes y 20 carreras en cuatro Facultades. Cuarenta y tres años después son más de 11 mil estudiantes, seis Facultades, 48 carreras de pregrado y más de 70 programas de postgrado entre Doctorados, Magister y Especialidades, liderando la oferta académica en la Región de La Araucanía.

XLIII Aniversario Universidad de La Frontera



Jorge Petit-Breuilh, Renato Hunter, Eduardo Hebel, Paola Olave y Rodrigo Navía.



Víctor Caire, Gloria Rodríguez, César Torres y Fernando Marchant.



Francisco Cárdenas, Bernardita Baeza, Galicia Montecinos y Helga Gudenschwager.



Viviana Muñoz, Paulo Sandoval, Víctor Beltrán y Solange Martínez.



Fernando González, Rubén Carrillo, José Vidal y Patricio Pacheco.



Pamela Maringer, Mario Saavedra, Maribel Muñoz y Gloria Fica.



Cristián Mallol, Alejandra Concha, Vivian Cullen y Guillermo Lira.



Carlos del Valle, Marina Alarcón, José Manuel Rodríguez y Tamara Otzen.



Resi Gittermann, Gloria Rodríguez, Jossiana Robinovich y Juan Ignacio Huircán.



Eugenia Vinet, José Luis Saiz, Fernando Marchant y Verónica Marchant.



Andrés Riquelme, Gretel Alvear, Eddie Cifuentes, Sara Barrios y Rodrigo Castillo.



Rodrigo Rivera, Estela Toro, Juan Haro y Catalina Cárdenas.